

REFLEXIONES ESPIRITUALES

[Pastor Gene Henderson editado por Pastor Pier]

Hace un año, hoy nuestra nación contuvo la respiración cuando el candidato presidencial Donald J. Trump cayó desangrándose por la bala de un asesino. Momentos después, se levantó en brazos de dos agentes del servicio secreto, con el puño en alto y la sangre cubriendo su rostro mientras gritaba: “**¡Luchar! ¡Luchar! ¡Luchar!**”

Fue la visión más asombrosa que cualquier estadounidense haya visto jamás. En nuestra vida, el presidente John F. Kennedy fue asesinado a tiros. El presidente Ronald Reagan recibió un disparo en un intento de asesinato y se recuperó en el hospital. El presidente Gerald Ford sufrió un intento de asesinato por parte de una mujer cuya recámara de pistola no estaba cargada. Los presidentes Bush, William Clinton y Barack Obama fueron blancos de ataque, pero no recibieron disparos. Donald Trump estuvo a centímetros de recibir un disparo en el cerebro.

Nadie ha reaccionado como él, y es muy probable que nadie lo haga jamás. Más allá de los increíbles sucesos de ese día en Butler, Pensilvania, el mundo vio a un hombre ascender al poder literalmente por la bala de un loco. Aquí estamos, un año después, y el mundo no es el mismo. Irán está en conmoción. Ruanda y el Congo han firmado un tratado de paz negociado por Estados Unidos. Hamás comprende que están a un paso de ser completamente destruidos, y Rusia está reconsiderando sus acciones en Ucrania. El mundo está lejos de ser un lugar pacífico, pero está más cerca que hace un año. Y, ya seas demócrata o republicano, no puedes evitar sentirte más esperanzado que hace un año. Puede que Donald Trump no sea tu persona favorita — ciertamente **no es** Jesucristo —, pero tal vez Dios haya escuchado algunas oraciones. Que las tuyas continúen. Piensa lo que pienses sobre nuestro presidente, él afirma que Dios lo ha rescatado. Salmo 18:30 (Nueva Traducción Viviente):

El camino de Dios es perfecto. Todas las promesas del Señor demuestran ser verdaderas. Él es escudo para todos los que buscan Su protección.

¡Bienvenido!

13 de julio del 2025



“El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.”

HORARIO DE CULTOS

Domingos: 10:30 AM

Oración Colectiva: 6:00 – 7:00 PM

Miércoles – Estudio Bíblico: 7:00 PM; Club de Niños



Oración – todos los domingos por la tarde, de 6 a 7, aquí en el santuario. Es informal, vengan como estén para el tiempo que puedan.

Santiago 5:16 (RVC): **Confiesen sus pecados uns a otros, y oren unos por otros, para que sean sanados. La oración del justo es muy**

poderosa y efectiva.

Estudio Bíblico – seguimos con nuestro estudio del Libro de Efesios.

30 Días de Oración – el mes de julio. Todas las iglesias de las Asambleas de Dios de Estados Unidos se unirán para 30 días de oración en julio. Las guías de oración están sobre la mesa en el vestíbulo. Estas nos ayudarán a orar por nuestra iglesia, comunidad, estado, nación y el mundo. ¡Por favor, toma usted una y únense a la oración!

Escuela Bíblica del Verano – del 22 de agosto hasta el 29, a las 6 de la tarde hasta las ocho de la noche. Se necesita voluntario para ayudar en este ministerio. Si usted desea participar, favor de comunicarse con Leah o Lori. Más información en las próximas semanas.

Rev. Bill Pier Jr., Pastor

Rev. Art Henderson, Pastor Encargado

Celular del Pastor: 518.567.9788

Ubicación y Correo: 292 Hays Road,
Rensselaer, NY 12144

Teléfono de Oficina: 518.479.3439

Correo Electrónico: pastorpier@newlifeaogeg.org

Página en Internet: <http://www.newlifeaogeg.org>

Red de WiFi: NewLifeGuest – contraseña: NewLife292



El pastor Keith Davey fue llamado al ministerio a los 16 años, pero huyó de este llamado durante 9 años hasta que finalmente se rindió a la voluntad de Dios de plantar iglesias y reconstruir la capital de Nueva York. Se casó con Susan Hilton en la promoción del 96 y asistió al Central Bible College (CBC) del 96 al 99,

completando su licenciatura en Teología.

Keith fue llamado al ministerio en 1989 durante un viaje misionero a Berlín, Alemania. Aunque fue llamado a plantar iglesias en Albany por un tiempo, sabía que Alemania albergaba su futuro. Permanecieron fieles al puesto de Albany New Hope durante 21 años, expandiéndose gracias al favor de Dios y una devoción inquebrantable para comprar y renovar cinco edificios para centros ministeriales y bases de apoyo.

En un año sabático en Berlín en 2019, el Espíritu Santo impulsó a Keith a cumplir el segundo aspecto de su llamado: Alemania. A principios de 2021, el Espíritu Santo volvió a hablar con claridad: «Ya hiciste lo que te pedí, ahora ve». El 7 de noviembre de 2021, el pastor Davey cumplió su último día tras 21 años de servicio en Albany, enfocado en el LLAMADO a Alemania y Europa del Este. Con el Ministerio Acelerado Internacional bajo la dirección de Jay Francis, cumplimos tanto el LLAMADO de Dios en nuestras vidas como la visión de IAM de alcanzar Europa. Nuestro enfoque ha sido triple: **evangelizar a los perdidos**, **animar a los líderes** y **equipar a la iglesia**. Evangelizamos continuamente en las calles de Berlín, pueblos rumanos y, este año, en África y Polonia. Hemos presenciado salvaciones, señales, prodigios y hemos visto a Dios proveer "maná del cielo" para alcanzar a los perdidos con el Evangelio de Jesucristo. Al viajar, encontramos una angustia común en cada región que visitamos: pastores y líderes heridos. Nuestro enfoque ha sido ser la caja de resonancia que necesitan, construir relaciones de confianza a través de la oración, la mentoría, la capacitación y servir junto a estos valientes héroes de la fe.